

CYCLE 1

L'ÉPIPHANIE



Chant : « De bon matin, j'ai rencontré le train de 3 grands rois... »

Vidéo au choix : <https://youtu.be/ueMCjKpkjXQ> (voix masculine)

Voix féminine : <https://youtu.be/lGsRTnaGFPO>

De bon matin,
J'ai rencontré le train
De trois grands Rois qui allaient en
voyage,
De bon matin,
J'ai rencontré le train
De trois grands Rois dessus le grand
chemin.

Venaient d'abord les gardes du corps,
Des gens armés avec trente petits pages,
Venaient d'abord les gardes du corps
Des gens armés dessus leurs just'au corps.

Puis sur un char,
Doré de toute part,
On voit trois rois modestes comme d'anges
Puis sur un char,
Doré de toute part
Trois rois debout parmi les étendards.

L'étoile luit
Et les Rois conduit,

Par longs chemins,
Devant une pauvre étable,

L'étoile luit
Et les Rois conduit,
Par longs chemins devant l'humble réduit.

Au fils de Dieu
Qui naquit en ce lieu
Ils viennent tous présenter leurs
hommages,
Au fils de Dieu
Qui naquit en ce lieu
Ils viennent tous présenter leurs doux
vœux.

De beaux présents,
Or, myrrhe et encens
Ils vont offrir au maître tant admirable
De beaux présents,
Or, myrrhe et encens
Ils vont offrir au bienheureux enfant.

Explication de la fête de l'Épiphanie :

C'est la visite des Mages, 3 personnages savants et importants qui viennent des 3 coins du monde pour découvrir ce Roi annoncé dans les écritures (par les prophètes, les messagers de Dieu) pour sauver le monde. Ils ont étudié le ciel et ont vu une étoile qui les a conduits au pied de la crèche pour adorer Jésus.



Vidéo sur le Site Théobule :

<https://www.theobule.org/video/pourquoi-offrir-de-l-or-de-l-encens-et-de-la-myrre-a-jesus/510>

Coloriage :

